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16 
水産加工業の振興に関

する請願について 

浜田中央水産加工業協同組合 

代表理事組合長 和田 浩 

浜田市長浜町1368-2 

牛尾  昭 

西田 清久 

岡本 正友 

道下 文男 

野藤  薫 

小川 稔宏 

R2.6.10 

付託委員会 審査経過（委員会） 審査経過（本会議） 
結果 

年月日 

産業建設委員会    

1  請願の趣旨 

 百年産業としての水産加工業の灯を消さないために、水産加工事業者に緊急支援をお願い致

します。 

 

2  請願の内容 

 水産加工業の歴史は、遠く弥生式文化時代にさかのぼると言われています。安土・桃山時代

は、漁業が一つの専門職として登場しました。また同時に、戦陣に備えて、干物が登場しまし

た。その後、浜田市においては、明治・大正・昭和と漁船漁業の最盛期を迎え、併せて、水産

加工業も同時に発展して参りました。 

 特に、カレイの一夜干しは、全国一の生産量を誇り、百年以上の歴史を誇ります。また、ど

んちっち三魚などの加工品もふるさと納税に大きく貢献したと自負しております。 

 さて、今回のコロナウイルスにより業界団体は、大きな影響を受けており、観光地などの大

幅受注減、スーパーの買いたたきなど百年に一度の大きなコロナ禍の波に呑み込まれています。

浜田漁港開港以来、我々水産加工事業者は、漁業者と一体となって基幹産業を支えて参りまし

た。今回は、予期せぬ災難に遭遇し苦しんでおります。どうか、魚価安定と従事者数千人の雇

用維持、併せて、コロナ対策のために、水産加工事業者に緊急的な支援をお願い申し上げます。 

 

資料1 


